
Das Weltauto des Jahres 2019: Gleich drei Mal Jaguar I-Pace

Bei der diesjährigen Prämierung des Weltautos des Jahres 2019 gelang der Marke Jaguar der Hattrick: In gleich drei Kategorien des „World Car of the Year Award 2019“ (WCOTY) überzeugte der Jaguar I-Pace die Jury von rund 80 Fachjournalisten aus aller Welt. Dem ersten elektrischen Serien-Jaguar wurden jetzt am Vorabend der New York International Auto Show (NYIAS, 19.-29. April) die Auszeichnungen als Weltauto des Jahres, als grünes Auto des Jahres und als Designauto des Jahres überreicht.

2019 World Urban Car wurde der Suzuki Jimny, 2019 World Luxury Car der Audi A7, 2019 World Performance Car der McLaren 720S und als Person der Jahres wurde posthum Sergio Marchionne, der Fiat und Chrysler zur Fiat Chrysler Automobiles verschmolzen hat. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Gleich drei Mal konnte Jaguar Chiefdesigner Ian Cullum beim "World Car of the Year 2019"-Award für den vollelektrischen Jaguar I-Pace einen Preis entgegennehmen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover



Gleich drei Mal konnte Jaguar Chiefdesigner Ian Cullum beim "World Car of the Year 2019"-Award für den vollelektrischen Jaguar I-Pace einen Preis entgegennehmen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover



Gleich drei Mal konnte Jaguar Chiefdesigner Ian Cullum beim "World Car of the Year 2019"-Award für den vollelektrischen Jaguar I-Pace einen Preis entgegennehmen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover



Audi A7 Sportback.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Axel F. Busse



Suzuki Jimny.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Axel F. Busse



McLaren 720 S.

Foto: Auto-Medienportal.Net/MaLaren